
令和 3年 4月 定例教育委員会 

 

日 時  令和 3年 4月 16 日（金） 午後 3時～午後 3時 45 分 

場 所  役場 3階 大会議室 

出席者  教育長      帯刀昇 

     教育長職務代理者 湯澤正農夫 

     教育委員     鈴木ちほ  熊谷昌治 

     事務局      福島事務局長・清水局長補佐・寺沢社会教育係長・久保田

文化財保護係長・前田こども家庭総合支援室係長・原総副

園長 

 

1、開会 

 

2,新任者挨拶 

 総副園長  原 潤子 

 社会教育係 遠山 景太 

 学校教育係 宮澤 歩夢 

 

※事務局長より、退職者移動者の説明。 

 吉田河原保育園との人事交流として 2名派遣されている。 

 

2、教育長あいさつ 

 

3、協議・報告事項 

（1）各係からの報告 

◆学校教育係 

・GIGA スクール構想の進捗状況について 

R2 年度には環境整備を実施。R3 年度は、北村先生を ICT 教育指導員として導入。民間事

業者にもギガスクールサポーターを依頼した。すぐには定着しないが、模索しながら 1歩ず

つ進めていく。 

◆こども支援係 

・新園舎建築の進捗状況について 

吉田河原保育園については、順調に進んでいる。設計も進んでおり、ソフト面の交流も

徐々に始まっている。みつば保育園は、民間事業者として社会福祉法人萱垣会に決定。4月

26 日には、地権者へ、28日には地域説明会を開催。承諾を得られれば、設計業者が 12 日に

決定し、13 日、14日で地区の説明会を行い、5月 24 日の農振協議会へかけていく予定。 



◆社会教育係 

・第 42 回北信越国民体育大会について 

北信越 5 県の大会が 5月 29 日～8月 23 日で開催される。高森町は、カヌーが該当。5月

30 日が本大会。29 日は、公開練習日。2028 年に高森町で、国民体育大会でカヌーとビーチ

バレーが行われる予定のため、カヌー競技に親しんでいただくために町として実施するこ

ととした。5月の広報や HP で紹介をし、意識の醸成に努めていく。 

（湯澤委員） 

地元出身はいるのか。 

（事務局） 

町内はいない。県内はいる。 

 

◆文化財保護係 

・高森町民俗資料館空調設備設置工事について 

空調設備設置工事は 3月 25 日に竣工。22 台導入。文化財の湿度調整が可能になったこと

は、展示品にもいい状況となった。 

 

（3）その他 

（湯澤委員） 

北小の事故について。安協はどういう立場であるのか。啓発的な役割があるのなら、立ち

番等はやらないのか。 

（事務局） 

今回の事故では、安協としての検証までは実施しないと思うが、安協がどういった取り組

みをするのか、またしたのか確認をする。教育委員会としても、事故時の対応を危機管理と

して、総務課と要確認しておく。 

（湯澤委員） 

ICT 教育についてだが、人的な環境という意味で、新しく 2名配置となった。今後、どの

ようなプログラムで進めていくように考えているのか。 

（事務局） 

 校長と打ち合わせを実施し、4月中に校長と北村先生で打ち合わせを行い、各校ごとにキ

ックオフイベントを行い意識をきちんと持たせる機会としていきたい。タブレットは、4月

中に配布、5月から使用を開始する。利用のルール作りも同時に進めていきたい。夏休み中

には、町全体の先生の研修会、9月からは、月 1くらいで持ち帰りを検討。3学期には、持

ち帰り学習を計画している。それぞれの学校で進度が違うので調整が必要。 

（湯澤委員） 

子どもファーストが重要。ギガスクール構想については、丁寧な説明をしていかないと反

発をもらうことがある。保護者にも共通理解として持っていただくようにしていくべき。た



だの宿題利用のみになると、宿題のためにお金をかけたのかとなりえる。 

 

4、その他 

 

5、日程等 

 

6、閉会 

 

【次回教育委員会】 

  5 月 13 日（木）午後 4時～ 


